



Respalda presidenta de Cámara que en transitorio se ayude a Acapulco y otras zonas



Es necesario, formar un fondo para la reconstrucción de Acapulco con excedentes petroleros, señaló Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Cámara de Diputados, ante la propuesta que anunció el viernes por la noche Ignacio Mier al respeto y que presentarán en el debate del presupuesto, en el pleno en las reservas, Morena y aliados.

El debate en lo general del presupuesto iniciará en la sesión de este lunes, que fue citada para las 11:00 horas y una vez que se apruebe en lo general, se abrirá el registro de unas dos mil reservas que van a la discusión en lo particular.

Marcela Guerra Castillo señaló que tocará al Pleno de la Cámara de Diputados determinar la creación de un Fondo para la reconstrucción de Acapulco que se conformaría con los excedentes petroleros, a través de un artículo transitorio en el Presupuesto de Egresos de la Federación 2024.

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados explicó que con esta propuesta se busca que no haya recortes a ningún programa del gobierno ni tocar los proyectos estratégicos del actual gobierno como podría ser el Tren Maya.

Guerra Castillo explicó que en la Ley de Ingresos 2024 se fijó un precio estimado por cada barril de petróleo de exportación en 56.7 dólares; sin embargo, el precio actual de este energético está en 76.10 por barril, por lo que en este artículo transitorio se establecería que, de esa diferencia, los primeros 6 dólares se destinen al Fondo para recuperar a Acapulco y los municipios afectados por el huracán Otis.

https://enfoquenoticias.com.mx/respalda-presidenta-de-camara-que-en-transitorio-se-ayude-a-acapulco-y-otras-zonas/#google_vignette